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Assis, 17 de março de 1Q5G NUM. 1705 

0 sr. Thiago Ribeiro concede oportuna entrevista ao “Jornal,, 
Há 2 mezes e meio precisamente que Assis es- 

tá sendo dirigida por um novo administrador. Fa- 
zem portanto 75 dias que o sr. Thiago Ribeiro está 
â frente dos destinos do município. Como vemos, um 
tempo pequeno, que mal permitiu ao governador da 
cidade inteirar-se definitivamente de todo o anda- 
mento dos serviços iniciados na gestão anterior, e 
daqueles que merecem providências mais urgentes. 
Mesmp assim não raro surgem «s críticas, sem ne- 
nhum fundamento, as quais, como seria óbvio par- 
tem daqueles que não conseguiram o sucesso para 
alcançar aquele posto. 

Desejando sempre bem informar o público as- 
sisense sôbre tudo o que ocorre no município, nada 
mais acertado do que ouvir a palavra do nosso Pre- 
feito Municipal. Assim a nossa reportagem procu- 
rou-o em seu gabinete de trabalho, formulou uma 
série de perguntas, as quais foram prontamente res- 
pondidas, demonstrando assim a firmeza e disposi- 
ção do sr. Thiago Ribeiro em tudo fazer pelo pro- 
gresso sempre crescente da nossa cidade. 

A ENTREVISTA 
/ 

Inicialmente perguntámos : «Diante dos comen- 
tários os mais desencontrados, queremos saber qual 
é exatamehte o montante das contas não pagas pe- 
la administração anterior e que estão relacionadas 
como «Restos a Pagar». 

—O total exato das contas deixadas pela admi- 
nistração anterior alcançam a importância de Cr$... 
1.532.882,60. 

—Vê v. excia. possibilidades de liquidar bre- 
vemente essas dív.das? Quais são os recursos com 
que v. excia. cont1 para essa liquidação? 

—É intenção» dêste Executivo pagar breve- 
mente todas essas dívidas oriundas da gestão ante- 
rior. Os recursos para pagá-las são os provenientes 
do excesso de arrecadação prevista para êste exer- 
cício, e para saldá-las será necessária a abertura de 
um crédito especial. 

—Quando v. excia. assumiu o govêrno do mu- 
nicípio, quais eram realmente as condições das es- 
tradas, pontes e mata-burros ? 

—As estradas estavam ruins umas, regulares 
outras, péssimas algumas. As pontes estavam boas 
na sua maior parte. Os mata-burros bons alguns, 
sendo que muitos foram reformados. 

—Sendo certo que v. excia. dedica especial cui- 
dado à conservação de rodovias, quais foram os tra 
balhos nesse sentido já executados ? Nesses serviços 
foram usadas somente as máquinas de propriedade 
da Prefeitura ? Em que estado de conservação e 
funcionamento recebeu v. excia. essas máquinas ? 

—Os trabalhos executados por esta municipa- 
lidade atingem cerca de 500 quilômetros de estra- 
das reparadas, como sejam : Assis-Florínea, Florínea- 
Porto Giovani, Florínea-Porto Areia, Florínea-Porto 
Perine, Porto Perine-Porto Gregório-Barbado, Taru- 
mã-Pedrinhas, Assis-Candido Mota, Estradas da Ca- 
biúna, Mombuca, Assis-Platina, Assis-Matão, Assis- 
Fortuna. Nesses serviços foram usadas as máquinas 
da Prefeitura e também do dr. Luiz Bicudo, eis que 
encontrei as máquinas de propriedade da municipa- 
lidade em péssimo estado, necessitando todas elas 
de reparos urgentes. 

— Usou v. excia. recursos do Fundo Rodoviá- 
rio Nacional para a conservação das rodovias. Qual 
a situação das quotas do Fundo Rodoviário Nacio- 
nal a que o município tem direito. 

—Não, os recursos usados foram próprios, sem 
ajuda externa, pois que a situação do F. R. N. para 
com a Prefeitura é de crédito, eis que devemos ao 
mesmo a importância de Cr$ 339.662,00. Isto quer 
dizer que a Prefeitura está com 6 quotas oneradas, 
ou melhor, até meados de 1957 não poderemos nos 
utilizar desse Fundo 

—Com quEis recursos contará o município pa- 
ra a construção da rodovia Assis-Platina, muito ne- 
cessária e que está merecendo toda a atenção do 
governo de v. excia. ? 

—Já oficiámos ao DER solicitando a coopera- 
ção dessa autarquia e fizemos também um pedido 
ao Secretário da Viação, do qual estamos merecen- 
do toda a atenção. 

—Quais as obras que v. excia. encontrou em 

construção ? Essas obras estão tendo prosseguimen- 
to normal ? 

— Ao assumir o govêrno encontrei em estado 
de construção as seguintes: Paço Municipal, Jardim 
da Praça Arlindo Luz, Serviço de Abastecimento de 
Agua, calçamentos das Vias Públicas. Após estudar 
os projetos e orçamentos de cada uma dessas obras, 
determinei que todas tivessem o seu andamento nor- 
mal. O Jardim da Praça Arlindo Luz está concluí- 
do ; O Paço Municipal prossegue, dependendo agora 
da construção de mais uma lage para o 3.o pavi- 
mento, após o que essa obra será acelerada, pois 
pretendo terminá-la ainda este ano. o calçamento 
continua em rítimo normal. Quanto ao asfaltamento 
o serviço sofreu um pequeno interregno no mês 
passado, em virtude do asfalto, que provém do Rio 
Grande do Sul, ter tido uma demora no desembar- 
que no Porto de Santos. Mas a situação já se nor- 
malizou e os trabalhos prosseguem. 

—Quais as obras novas em andamento, deter- 
minadas por v. excia. 

—O aumento do cemitério municipal, cuja si- 
tuação precaria não permitiría mais atender as ne- 
cessidades de Assis. Determinei com urgência a am- 
pliação do mesmo, a construção do muro novo, pois 
o antigo não permitia segurança, servindo de logra- 
douro para excursões noturnas, o que vinha consti- 
tuindo um abuso e falta de respeito. Também está 
sendo construída a nova entrada, com o respectivo 
ajardmamento, assim como procedí a estudos para 
iluminação e calçamento da Rua J. N. Marmontel 
no trecho que vai até o cemitério. O Matadouro es- 
tava completamente abandonado e por isso mandei 
executar inúmeras obras de reparos, de carater ur- 
gente, para torná-lo higiênico e com um real apro- 
veitamento, o que virá em benefício do povo, pois 
assim teremos um maior número de abates do ga- 
do bovino e suino. Também determinei a constru- 
ção da fábrica de tubos, já em fase final, para a 
confecção de tubos que servirão para as diversas 
galerias de águas pluviais. 

Também mandei fazer o levantamento e a e- 
xecução do projeto para a construção do jardim da 
Vila Xavier, com uma creche e parque infantil. Tão 
logo a Diretoria de Obras conclua o orçamento, as 
obras serão iniciadas. Preliminarmente já estendi os 
benefícios de pavimentação para aquele futuro lo- 
gradouro, que será um dos mais belos do interior. 
Além disso pretendo melhorar bastante a Avenida 
Maracaí, iluminando-a e ajardinando-a no centro, 
fazendo com que a mesma seja um cartão de visi- 
ta para aqueles que demandam o Paraná. Já foi 
iniciada a construção da pista de atletismo no está- 
dio da Ferroviária para os Jogos da Alta Sorocaba- 
na, a qual obedece aos melhores moldes técnicos, 
sendo que este Executivo prestigiará, quer financei- 
ra ou moralmente, êsse magnífico empreendimento 
esportivo. O primeiro passo foi dado com a organi- 
zação da CCO, sem côr política e sem partidarismo, 
com a única finalidade de tornar a competição sem 
igual. Determinei a reabertura das feiras livres. Já 
estamos processando estudos para nova iluminação 
da Avenida Rui Barbosa. Entrei em contacto com a 
direção da EFS afim de mudarem o embarcadouro 
de gado, localizado nas proximidades das 3 portei- 
para que possa retificar a Avenida Maracai. Solici- 
támos ao Legislativo um crédito de cr $220.000,00 
afim de efetuar reparações urgentes na s é d e e 
«stand» do Tiro de Guerra 121, pois o mesmo es- 
tava em vias de sair de Assis caso não preenches- 
semos essas exigências. Estamos acertando com a 
Empresa Telefônica Paulista as possibilidades de es- 
tender linhas às localidades de Echaporã e Tarumã. 
Já iniciámos também a reparação' do novo «bura- 
câo» da cidade, que está se formando nas proximi- 
dades das 3 porteiras. 

— Quais os principais projetos que estão me- 
recendo a atenção v. excia. no momento ? 

—Todos merecem a minha atenção e estou a- 
tento para que nenhum deles pereça. Para tanto, 
diáriamente, corro todas as obras afim de estar ao 
par do andamento de todas elas e providenciar pa- 
ra que tudo saia no seu devido tempo, salvo acon- 
tecimentos imprevistos. 

—Em que situação se acham os estudos ne- 

cessários à ampliação da rêde de esgostos sanitá- 
rios ? 

—O ante-projeto e orçamento da rêde de es- 
gotos está pronto e foi entregue ao Departamento 
de Obras Sanitárias da Secretaria da Viação para 
ser aprovado. O aute-projeto está sendo examinado 
pelo engenheiro designado pelo DOS, sr. Francisco 
Cardoso, que esteve aqui em Assis estudando «in 
loco» o assunto. 

—O projeto atualmente em execução em que 
fase se acha ? 

—A parte da rêde está pràticamente concluída. 
A estação elevatória da Vila Operária está aguar- 
dando s aprovação do projeto de ampliação, para 
ser concluída. 

—V. excia. tem declarado reiteradamente que 
tomou providências de caráter urgente para solu- 
cionar o problema da falta d’agua, enquanto não 
entrar em funcionamento o novo serviço do Cervo. 
Quais as providências tomadas e quando teremos o 
reforço do abastecimento com a captação do Palmi- 
talzinho ? 

—Sim, realmente tomei providências urgentes, 
tais como: 1 - A substituição da canalização de 8 
polegadas, de concreto, da reprêsa velha, que está 
vazando. 2-0 reforço do Palmitalzinho que estará 
pronto dentro de dias. 3 - Controle da água forne- 
cida e consumida, através de colocação de hidrôme- 
tros. 4 - A aquisição da bomba diesel que já está 
na obra; 5 - A construção da casa da bomba, já 
em fase de conclusão. 

—Já adquiriu a Prefeitura o equipamento ne- 
cessário ao recalque da agua da represa do Cervo ? 

—Sim. Após a concorrência feita no DOS foi 
escolhida a melhor proposta. Tratando-se de mate- 
rial de importação, já solicitamos à CACEX as van- 
tagens que a mesma dá às Municipalidades quaríâo 
se trata de material de interêsse público. 

—Quais as obras relativas ao serviço de agua 
que se acham em audamento ? 

—São as seguintes : 1) Conclusão da represa 
do Cervo; 2) A linha de recalque de 12 polegadas; 
3) Construção, já iniciada, do reservatório elevado 
da Vila Xavier com capacidade para 650.000 litros, 
e que servirá para abastecer aquele populoso bairro. 

—Vem a Caixa Econumica Estadual entregan- 
do normalmente as quotas do empréstimo concedi- 
do para o serviço ? 

—Sim, mensalmente, contra a apresentação das 
contas referentes às quotas anteriores. A Caixa vem 
liberando normalmente as quotas, não havendo ne- 
nhuma dificuldade nesse setor. 

— O empréstimo será suficiente para a execu- 
ção integral do projeto ? 

—Essa pergunta encerra vários considerandos, 
a saber: 1) O empréstimo não será suficiente, por- 
que o orçamento foi feito há cerca de cinco anos 
atrás. 2) Em virtude do natural crescimento da po- 
pulação, muito maior do que o previsto, estamos 
executando, com a devida aquiescência do DOS, to- 
das as obras com uma capacidade maior do que a 
prevista. 3) Seguindo nova orientação do DOS, se- 
rá necessária a colocação de hidrômetros em todas 
as ligações domiciliares, o que também não estava 
previsto no atual orçamento. 

— Acredita v. excia, que ainda êste ano entra- 
rá em funcionamento o novo serviço de água ? 

—Sim, acredite, salvo algum imprevisto de for- 
ça maior. 

—Poderá v. excia. nos fornecer alguma infor- 
mação sôbre a possibilidade do Govêrno Federal 
construir prédio para a Agência Postal Telegráfica ? 

— Este Executivo vem tomando as primeiras 
providências para a concretização do assunto. Tanto 
assim que fizemos um ofício ao ilustre deputado fe- 
deral Domingos Quirino Ferreira Netto, solicitando 
a apresentação de um projeto de lei destinado à 
construção do prédio para instalar, não somente a 
Agência Postal Telegráfica, como também a Caixa 
Econômica Federal. Foi oficiado também à Câmara 
Municipal cópia do oficio enviado àquele parlamen- 
tar, solicitando a cooperação do Legislativo no as- 
sunto em fóco, além do que contaremos com a boa 
vontade e os esforços dos Deputados Quirino Fer- 
reira Netto, Tamura e Santilli Sobrinho. 

Estava, assim, finda a nossa entrevista. 
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Escritório e Residência 
Avenida 9 de Julho, 782 — Fone, 398 — ASSIS 

ESPOJRJMES 
FUTEBOL 

APBA, 3 - Ferroviária, 3 

Dando sequência ao qua- 
drangular d e futebol, a 
Ferroviária jogou na cida- 
de de Presidente Pruden- 
te frente à APEA e re- 
gressou de lá com um 
honroso empate de 3 a 3. 
Com êsee resultado o on- 
ze local entrou no páreo 
para a conquista do título 
máximo do torneio. A Fer- 
roviária alinhou: 

Arlindo, Décio e Edgard; 
Pacú, Aristeu e Zancheta ; 
Morais, Juvenil, Ernani, 
Bolete e Pacuzinho. 

Gols da Ferroviária : Er- 
nani, 2 e Perez, contra. 

Juiz local, com atuação 
regular. 

Corinthians de Prudente 
(amador) 4 - Diesel, 2 

E m partida matutina, 
realizada e m Presidente 
Prudente, entre o quadro 
amador do Corinthians e 
o Diesel de nossa cidade, 
os locais alcançaram o 
triunfo por 4 a 2. Mesmo 
derrotado, mereceu desta- 
que a atuação do time do 
óleo de nossa terra, o qual 
atuou com a seguinte for- 
mação : 

Marílio (Paulo), Tampi- 
nha e Tito; Garrido, Eu- 
rides e Jojo ; Sardina, Nel- 
son, Celso, Otacilio e A- 
parecido. 

Marcaram os tentos : A- 
parecido e Celso. 

São Paulo, 3 Avenida 0 

Foi realizado domingo 
no campo do Botafogo, um 
bom jogo amistoso que 
reuniu os quadros do São 
Paulo da Vila Ribeiro e o 
Casa Avenida. A vitória 
sorriu aos tricolores por 
3 a 0. Eis os times que 
atuaram: 

São Paulo: Antoninho, 
Fernando e Toti; Milton, 
Onofre e Titico; Carvão; 
Sabiá, Cereza, Dico e E- 
lizeu. 

Casa Avenida: Mudinho, 
Orival e Coelho; Chiere- 
gato, Bigode e Paulinho; 

Ivan, Negrinho, Osmar, Ar- 
naldo e Pedrinho. 

Tentos do São Paulo: 
Dico, Cereza e Sabiá. 

Juiz: Milton Campos, 
com ótima atuação. 

A falto do gôtto paro o ethido, 
M raflato nat notas bailas, 

4 ilnol da dabilitomanta. Coe- 
rlja-o dando a soa flNio 

fíjofa 
L/ FO 

wtõ 
FONTOURA 

o MAIS coamiio rotnncAMTt 

IOM PAÍA TODAS AS IDADES 

Bola ao Cesto 
0 Recreativo (feminino) 

venceü em Paraguaçu 

Segunda-feira passada o 
quinteto feminino do Clube 
Recreativo jogou em Para- 
guaçu Paulista, cortejo esse 
preliminar da partida mas- 
culina Paraguaçu-S. Vicen- 
te, vencido aliás por este 
último por 78 a 36. 

As moças assisenses, de 
ha muito divorciadas da bo- 
la, pois não jogam ha mais 
de seis mêses, reapareceram 
na visinha cidade e se exi- 
biram de mudo regular, dei- 
xando esperanças de que 
em breve estarão de posse 
do seu melhor jogo e aptas 
a repetir os seus “belos fei- 
tos anteriores, quando con- 
seguiram o bi-campeonato 
da Alta Sorocabana. 

O resulto final da peleja 
aludida foi a vitoria do C 
Recreativo pelo placarde de 
31 a 21, sendo que na l .a 
fase venciam as paragua- 
çuenses. 

Foram as seguintas as in- 
tegrantes do «five » de Assis: 

Coraly - Adinéia - Dora 
Néia • Leonita - Marlene e 
Neide. 

Leonita foi a cestinha e/ 
16 pontos. 

Dirigiu a equipe local o 
novo técnico contratado pe- 
la CCE, sr. Pedro Marques. 
A sua estréia, como se vê, 
foi auspiciosa, 

cQSò 
VII Jogos da Alta Sorocabana 

11 a 15 de julho - Em Assis 

Retalhos... 
Seguiu para a capital, 

afim de submeter-se a uns 
testes no São Paulo o jo- 
gador Silvinho, o qual le- 
vou uma indicação do re- 
presentante tricolor nesta 
cidade, sr. Antero Paulis- 
ta. Felicidades, Silvinho. 

Conversando com Arlin- 
do, goleiro da Ferroviária 
sôbre o jogo de Presiden- 
te Prudente, êle nos res- 
pondeu : «Todbs jogaram 
muito bem, mas Zanqueta 
e Edgar foram os maiores» 
e terminou: «agora em 
nosso campo nós vamos 
prá cabeça». 

Com a volta de Ernani 
e Bolete no ataque da Fer- 
roviária, o" time tomou ou- 
tra feição. E não é para 
menos. 

Tivemos oportunidade de 
vêr em ação, num dos jo- 
gos da várzea, quatro ído- 
los do antigo Atlético: 
Mauro, Laureano, Negri- 
nho e Antonião. E ainda 
são os «donos da bola». 

Carlão, que não seguiu 
com a Ferroviária para a 
cidade de Presidente Pru- 
dente, revelou à nossa re- 
portagem que está dispos- 
to a aceitar qualquer re- 
solução que fôr tomada pe- 
la diretoria da Veterana. 

Aqui estamos novamente para apresentar 
aos nossos leitores mais algumas notícias re- 
lacionadas com a realização dos VII Jogos da 
Alta Sorocabana, êsse magnífico empreendi- 
mento esportivo que Assis vai assistir no pe- 
ríodo de 11 a 15 de julho de 1956. 

ARQUIBANCADA NO GINÁSIO 

Assim como a Ferroviária foi beneficiada 
com os Jogos da Alta Sorocabana, eis que foi 
construída no seu estádio, a pista de atletis- 
mo, também o Clube Recreativo receberá um 
grande melhoramento, uma vez que a C. C. O. 
vai construir no Ginásio de Esportes daquela 
agremiação uma arquibancada que, segundo 
soubemos, será de madeira, porém uma cons- 
trução sólida e que permitirá dar maior con- 
forto ao imenso público que a fluirá naquele 
local por ocasião dos Jogos de julho. 

JÁ CHEGARAM OS COLCHÕES 

A Comissão Central Organizadora acaba 
de receber cêrca de 200 colchões, que esta- 
vam em Botucatú, os quais servirão para os 
alojamentos das delegações que nos visitarão 
de 11 a 15 de julho. Esse número todavia 
não é suficiente e, naturalmente, a CCO terá 
que providenciar a confecção de mais uns 300 
ou 400, pois espera-se que Assis vai registrar 
um número recorde de inscrições para os Jogos. 

PASSES FERROVIÁRIOS PARA AS 
DELEGAÇÕES 

Em ofício dirigido ao Dr. Domingos Luz 

de Faria, Diretor Geral do DEFESP a CCO 
solicitou as providências desse titular no sen- 
tido de interceder junio ao govêrno para que 
sejam fornecidos passes ferroviários às inúme- 
ras delegações que estarão competindo nos 
Jogos. Aguarda-se a qualquer momento uma 
resposta do dr. Domingos. 

TÉCNICOS PARA A C. C. O. 

Já foram contratados os técnicos que di- 
rigirão o treinamento das equipes de Assis 
que competirão nos VII Jogos. São êles os 
srs. Pedro Marques, que treinará as turmas 
de bola ao cesto e atletismo masculino e fe- 
minino e sr. Wilson Nogueira responsável pe- 
las turmas de voleibol e natação, também 
masculino e feminino. Quem já teve oportu- 
nidade de apreciar os ensaios das seleções de 
Assis, saiu com uma impressão favorável, e 
todos são unânimes em afirmar que a CCO e 
CCE acertaram em cheio com as escolhas dos 
referidos técnicos. 

ABONO DE FALTAS AOS FUNCIONÁRIOS 
PÚBLICOS 

O Deputado Santilli Sobrinho, que é tam- 
bém o Presidente de Honra da CCO, está in- 
cumbido de verificar junto às diversas Secre- 
tarias do Estado as possibilidades de conse- 
guir abono de faltas para os funcionários pú- 
blicos integrantes das delegações das diversas 
cidades da Alta Sorocabana que disputarão os 
VII Jogos. 

Dr. José Emílio Araújo 
CIRURGIÃO DENTISTA 

Ex-Estagiário da Clinica Odonto-Estomatologica d a Policll- 
oica de Juiz de Fora (Minas) e Policlinica da Universidade 

de Buenos Aires — Clinica, Prótese e Cirurgia da boca 
Ralos X — Infra Vermelho — Dlatermla 

RUA FLORIANO PEIXOTO N. 145 
Telefone, 628 — Assis 

Prefeitura Municipal de Assis 
COMUNICADO 

A Prefeitura Municipal comunica que da- 
rá imediato e intenso combate aos animais 
soltos nas vias públicas da cidade, principal- 
mente aos cães. 

Dessa forma recomenda aos proprietários 
de animais que os conservem presos. 

Assis, 15 de março de 1956. 

Este jornal publica semanalmente um vistoso 
INDICADOR. Trata-se de um roteiro seguro 
que você poderá usar ao fazer suas cumpras 

em São Paulo 

JUDE a criar em nosso povo uma consciência 
conservacionista. O desmatamento poderá le- 
var o pais à ruina. 

BeEESESsSS&ãSãêcsBSSãEssSsssÊS 

o primeiro motor de 200HP 
Sob o surfo progressivo do indut- 
frouTaçco nacional o dela portici* 
pando como urra dos fòrços pro- 
pulsoras — ARNO S. A. Industria a 
Comércio — firmou o seu prestigio 
no fobricoção da motoras da afta 
qualidade, c ho «, f nolmanfe. poda 
opresantar oo público brasile>ro o 
prima.ro motor da /OO HP tc.br»- 
codo em sério no Brcsil — uma 
soberbo vitorio sôbra o e»tóg<o 
otual da nossa técnica a um passo 
odianta no caminho do prograsso 
industriei do drosil I 

fabricado em 
série no Brasil! 

ARNO S A 
MRTii» E comício 
A «uoi FUIIU K muain 
IiniKOt I RE áMiElMS 
rcMi-iicos M I.EIXí urnu> 
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Congelamento | 
São de grande atualida- 

de as sugestões feitas no 
sentido de se congelar os 
preços dos generos de l.a 
necessidade, em face da 
angustiosa situação do po- 
vo, de vez que um sim- 
ples aumento dos niveis 
salariais de nada adianta- 
ria. 

Partindo-se do principio 
segundo o qual a tarefa 
de minorar a situação ca- 
be aos homens que $ diri- 
gem o país, o mais lógico 
na presente conjuntura se- 
ria o govêrno dar o bom 
exemplo, começando por 
congelar os impostos, prin- 
cipalmente o de consumo, 
pois um dos fatores do 
brutal encarecimento do 
custo de vida, não se fa- 
lando na gansncia, tem si- 
do precisamente as tribu 
tações exageradas. 

Acreditamos que o sim- 
ples congelamento ou mes- 
mo diminuição, não traria 
nenhum prejuízo ao erário 
público, pois o govêrno, 
para compensar, podería 
taxar com mais vigor as 
atividades de certas ativi- 
dades, que em absoluto 
cooperam para o progres- 
so do país* E há várias de- 
las nesse caso, como os 
jóqueis clubes, que aufe- 
rem rendas fabulosas e 
pagam quantias irrisórias 
ao erário, em confronto 
com o que arrecadam. 

Outra medida de bom 
efeito, que acreditamos di- 
fícil de ser tomada, seria 
a severa punição daqueles 
que jogam apenas com os 
olhos voltados para os lu- 
cros fabulosos, esquecen- 
do-se que isso acarreta 
grandes prejuízos para to- 
do o povo. 

Soluções existem muitas 
e todos estão cansados de 
saber disso. O que não e- 
xiste é apenas uma ferrea 
determinação de colocá-las 
em prática. 

. -...com Psitoral doScott, 
fórmula completa. Cor.- 
têm cocilana, tiocol • 
ácido fosfórico. Expec- 
toronte. calmante, ó ma- 
nipulado com plantai • 
tais medicinais ce com. 
provcda eficácia tera- 
pêutica. Tenha pulmão 
forte, com 

DE SCOTT 
AlIVIA» ACALMA 

•*EXPECTORA*e 

Imponha-se você também pela simpatia! 
Lembre-se de que a boa aparência ajuda 
a vencer na vida. Comece bem o dia, 
barbeando-se, facilmente, com as insu- 
peráveis lâminas GILLETTE AZUL num 
aparelho GILLETTE TECH. Recuse imi- 
tações. Exija sempre a marca “GILLETTE”. 

Sou um -feliz operário 
Campeão da simpatia! 
Aumentei o meu salário... 
Subi de categoria! 

Aftazão do 
meu sucesso i 

fã na G8S3 
façio a barba todo dia 

tom 

Atenção ! Atenção ! 

Aguardem para o mês de 

ABRIL 
a inauguração da 

CANTINA 
SÁO PAULO 

Anexa ao Hotel São Paulo 

Construção em estilo rústico. A única, no 
genero, na Alta Sorocabana 

Refeições à la carte — American Bar 

Piifi Arlindo Luz, 284 - Fone, 291 

ASSIS 

Baterias U.S. Americanas 
Agora no POSTO Ste. CECÍLIA 

A’ base de troca e pelo preço da tabela de 
venda de São Paulo 

Praça Arlindo Luz, 127 — Fone, 128 

V endeuse 
Um ótimo terreno medindo 13-39,60, com 

um salão de tijolos medindo 3x4 mts. O re- 
ferido terreno está situado à Rua Capitão 
Assis n. 436. 

Tratar no local ou à Rua Floriano Pei- 
xoto, 322, com Frederico. 

Escolares T 

Antes de fazerem suas 
compras verifiquem preços na 

Papelaria Nigro 

Para evitar a 
paralisia infantil 

A paralisia infantil é 
doença que ataca as célu- 
las dos centros nervosos 
dos músculos. Ela costuma 
vitimar, principalmente, as 
crianças de menos de 14 
anos, entre as quais inci- 
de na proporção de 74 por 
cento. Os sintomas mais 
comuns pão dor de cabe- 
ça, resfriados com irrita- 
ção na garganta, torcicolo, 
febre e surdez parcial. 

Como se vê, os sinto- 
mas são demasiado gené- 
rico, pois tanto podem ser 
os dessa moléstia como os 
de uma infinidade de ou- 
tras doenças ou afecções 
de orgãos. Recomenda-se, 
para evitar a moléstia, 
não submeter as crianças 
a exercícios ou folguedos 
demasiados intensos, que 
produzam cansaço exces- 
siva, não nadar em aguas 
sujas, e, principalmente, 
em rios onde se despejam 
esgotos ou detritos de fa- 
bricas, devendo ser evita- 
do que brinquem nas pro- 
ximidades de 1 o c ais de 
aguas sujas, poluidss, ou 
com barro e lama dessas 
aguas. Tais são alguns dos 
cuidados e precauções que 
os pais devem tomar, na 
defesa da saúde de seus 
filhos, pois a paralisia in- 
fantil, ainda que nem sem- 
pre cause a paralisia in- 
tegral, é doença de cura 
das mais dificeis. 

frthtUidodt da So/ifoi A iontoê f«bficfdo#o IA 

Que a astrologia é pra- 
ticada desde os tempos 
dos babilônios, isto é, há 
cerca de 5 mil anos. 

Que em proporção ao 
seu tamanho a mosca ca- 
minha 35 vezes mais de- 
pressa que o homem. 

Que na Inglaterra tôdas 
as cidade e aldeias distam 
no máximo, 120 quilôme- 
tros do mar. 

Que um único pó de fu- 
mo pode produzir até um 
milhão de sementes. 

Que os raios solares têm 
tanto calor no inverno co- 
mo no verão. No inverno, 
parecem menos quentes 
porque são inclinados e o 
calor se distribui por su- 
perfície maior. 

Que na Holanda há o 
costume de atar um pe- 
daço de pano branco no 
puxador da campainha nas 
casas onde existem doen- 
tes de moléstia infeciosa. 

roa TíPICA t 
BESTAURA A SAÚDE 

EMULSÃOf^ 
DE 

SCOTT 
TÔNICO DASGERAÇÕES 



Procurem a nossa 
folha na 

Banca Central 
Proximo ao Cine S. José 

r W DO01W 
rocure estas organizações Faço saber que pretendem 

se casar: Lucrecio Jordan e 
Maria José de Oliveira Ma- 
chado, ' solteiros, residentes 
neste distrito. Ele. lavra- 
dor, nasceu neste distrito a 
14 de março de 1962, filho 
de Afonso Jordan e Encar- 
nação Martins Ortega. Ela, 
de serviços domésticos, nas- 
cida neste distrito a 22 de 
jainho de 1937, filha de Li- 
no José Machado e de d. 
Ana Rosaria de CMivelra. 

Apresentaram os documen- 
tos exigidos peto artigo 180, 
números 1, 2, 5 e 4 do C6- 
digo Civil. Se alguém souber 
de algum impedimento', acu- 
se-o para fins de dhreito. As- 
sis, 15 de março de 195éx 
O Oficial substituto — Flo- 
ris va Ides Chrysóstooao. de 
Souza.. 

MODAS E ^g-PARA SENHORAS, 
GAROTAS E CRIANÇAS 
paios melhoras preços da cldada 

Apresente êste anúncio junto com 
a nota de compra e receba grátis 
uma magnífica carteira para 
endereços. e complementos para 

homens, rapazes e mi 

Aprei9nf« éw« c núncio 
iunto com o nota <e 
compra e receba grátis 
i* r- !nHr cor eta-hnteiro. AÇA PATRIA9CA GO S N • CECÍLIA 

horta 

pomar 

e (ardim Discos '•SjáSr 
• Músicas , - . 
• Pianos 
• Irstrumentos . 

musicais • 
• á .lies 
• rádio-vitrolas 
» 1 e.evisão 
» í.cfr.fs.adorss 

<i.«co no comércio 

de fec»J >s Faço saber que-pretendera 
se casar: Neif Depes e Mar- 
lene Holmo Pbntara, soltei- 
ros, residentes nesta cidade, 
Ele, advogado, nassido em 
São Fidelis, Estado do Rio 
de Janeiro, a é* de junho 
de 1924, filho de Amin De- 
pes e de d. Yumaia Depes. 
Ela, de 3erviços domésticos, 
nascida em Echapori, des- 
ta comarca, a 20 de março 
de 1938, filha de Antonio 
Holmo e de d Rosa Pbn- 
tara Holmo. 

Apresentaram os documen- 
tos exigidos pelo artigo 180, 
números I, 2, 3 e 4 do Có- 
digo Civil. Se alguém souber 
dc algum impedimemo, acu- 
se o para fins dc direito. 
Assis, 15 de março de 
1956. O Oficial substituto 
Florisvaldes Chryso6tomo de 
Souza. 

• Cort.r.a» 

«t Topatei 

• Tacicio<i p 
decor, ç5cs 

• Móve s 
resiaenciais 

I uni* em S. Paulo: 

«-•a CI.I.U Terasa, 44 

Nâo encontrando nossos pro- 

dutos em sua cidade escreva- 

nos ou foça-nos uma visita. 

moinos 
Pedidos polo reembôlso 

Caixa FosVal 5364 

Visite nossas lojas:' 
Rua José Bonifácio, 309 
Kua Libero Badaró, 332 

Alameda Barres, 47 

TAPEÇARIA SChULZ 
Uma tradição de bom 

gôslo e qualidade 

Rua Santa Ifigênia, 51 
(perto da Igreja) 

DIERBERGER 
rGRO-COMEtfCIBL LIOU. 
Av. Anhangabaú, 392/394 

C. Postal, 458-Fone 36-5471 

EM SÃO PAULO 

prefira o 
Anúncios 
e publicações 
no interior do Estado 
e de todo o país 

InformaçSes tSbre a hlntorlAndla 

Tradicional organização a serviço do interior 

Vied. Sta. Ifigênia, 259 - C. Postal, 4249 • S. Paulo 
Kua México, 148 - 7.® andar • C. Postal, 4957 - Rio 

Firmas tradicionais que merecem a confiança dosmoradoresdojnteriof 
w ‘ ' -— i-. .-.-i*- —, .-w- -• .. r-»-"* â — ..   ... .......    ... . ^ ^ .* . .. \**\'*\T : .l ... .- »• * • ‘ . — ■* 
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Comarca de Assis 
l.o OFICIO 

Edital de leilão de bens 

penhorados a João Vi- 
centins Martins, com, o 
prazo de vinte dias. 

O Doutor Bolivar Ferraz 
Navarro, Juiz de Direito 
desta comarca de Assis, 
Estado de São Paulo etc. 
FAZ SABER a todos 

quantos o presente edital 
virem ou dele conhecimento 
tiverem e interessar possa 
que, no dia 21 de março. p. 
futuro, às 13 horas, á porta 
do edifício do Forum desta 
cidade, situado à Preça D. 
Pedro II, o oficial de justiça 
que estiver servindo de por- 
teiro dos auditórios levará a 
público leilão, a quem mais 
dér e maior lance oferecer, 
os seguintes bens penhora- 
dos a João Vicentins Mar- 
tins nos autos da ação exe- 
cutiva que lhe move José 
Alfcres : Um lote de terre- 
no com frente para a rua 
Bandeirantes, esquina com 
a rua Cristovão Colombo, 

da um, somando o total de 
Cr$ 130.000,00. Sôbre os i- 
móveir descritos não pesa 
onus, conforme certidão jun- 
ta aos autos. E para que 
chegue ao conhecimento de 
todos e ninguém possa ale- 
gar ignorância, mandou ex- 
pedir o presente edital que 
será afixado e publicado na 
formada lei. Assis, 25 dc 
fevereiro de 1956. Eu. Ono- 
fre Meira Lima, escrivão in- 
terino, datilografei e subs- 
crevo. — O Juiz de Direi- 
to — Bolivar Ferraz Na- 
varro. 

medindo 11 metros pela pri- 
meira rua por 26 metros da 
frente aos fundos, cercado 
de balaústres, confrontando 
pelos demais lados com o 
executado : dois lotes com 
frente para a rua Cristovão 
Colombo, medindo cada lo- 
te 12x26 metros, em aberto, 
confrontando se por um la- 
do com o lote acima des- 
crito e pelos demais lados 
com o executado ; Um lote 
com frente para a rua Re- 
gente Feijó, medindo 10x26 
metros, confrontando-se : ná 
frente com a referida rua, 
por um lado com a rua Cris- 
tovão Colombo, e pelos de* 
mais lados com o executa* 
do; Um lote de esquina» 
com frente para a rua Re- 
gente Feijó, esquina com a 
rua Barão do Rio Branco, 
medindo 12x26 metros, con- 
fronto pelos demais lados 
com o executado, sendo t<> 
dos os terrenos situados nes- 
ta cidade, distrito, municí- 
pio e comarca de Assis, sem 
benfeitorias, e avaliados : o 
l.o por Cr$ 30.000.00 e os 
demais a Cr$ 25.COO.OO ca- 

Uma das teclas mais batidas nestes últimos dias 
tem sido a de que o aumento puro e simples dos ní- 
veis de salario minimo solucionará a angustiosa situa- 
ção do trabalhador. 

Esse é o engodo com que os demagogos, pobres 
de imaginação, acenam á classe desprotegida, visando 
embuir sua boa Té. 

Temos exemplos, bem recentes, aliás, de que as 
sucessivas majorações indiscriminadas dos níveis de sa- 
lário tem sido pagas pelo proprio trabalhador, que ao 
invés de ser beneficiado, é ardilosamente levado a acre- 
ditar em tal. 

Portanto, é essa a solução primária que acode á 
memória de todos quantos desejam manter os celeiros 
eleitorais que espalharam pelo Brasil. E a eles não in- 
teressa uma solução que venha realmente beneficiar o 
trabalhador. Interessa mais um paliativo com o qual 
possam continuar a iludir. 

Sabemos perfeitamente que a situação está a exi- 
gir providencias de largo alcance. Elas, portanto, é que 
devem vir o mais depressa possível, para salvar o paiz 
de cáos. 

A prova mais evidente do que afirmamos, linhas 
acima, é que antes mesmo de se efetivar o aumento 
do salário minimo já aumentam de 25 o/o e mais, en- 
quanto artigos de mecanica e produtos químicos e 
farmacêuticos até 200 o/o. 

proteção extra 
a as cáries... 

sensação extra 

graças à 
exclusiva/ ^ 
espuma' * 

deAcão v J 
Anfi-Enzimaíioa 

GIGANTE • EAM/UA 

fjÇxppsiçao 

jg|%kwa4á»!n pVjáJwá 
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ASSIS TENIS CLUBE 
Balancete do mès de fevereiro de 1956 

RECEITA 
Saldo anterior . . . 57.626,70 

RECEBIMENTO DE QUOTAS 
durante o mês . . . 67.750.00 

RECEBIMENTOS DE MENSALIDADES 
idem, idem . . .88 800,00 

RECEBIMENTO DE JOIAS DE SOCIOS 
CONTRIBUINTES 

idem, idem .... 1.000,00 
JUROS BANCA RIOS 

creditado pelo Banco Comercial . 13,70 
RECEITA da FESTA DE INAUGURAÇÃO 

três entradas vendidas e não restituidas . 150,00 

215.340,40 

DESPESAS 

DESPESAS GERAIS 
pagamentos efetuados durante o mês . 16.325,00 

ORDENADOS E GRATIFICAÇÕES 
folha de janeiro e outros pagamentos . 18.266,00 

FRETES E CARRETOS 
pagamentos efetuados durante o mês 

RESTITUIÇÃO DE QUOTAS 
efetuada a dois sócios . 

MOVEIS E UTENSÍLIOS 
adquiridos durante o mês 

EMPRÉSTIMO EXTERNO 
pagamento de titula no Brasul . 

SALDO 

. 1.192,90 

6.500,00 

30,00 

. 50 000,00 

92.314,10 
■ 123 026,30 

215.340,40 
DEMONSTRAÇÃO DO SALDO 

No Brasul .... 122.187,20 
No Comercial . . . 793,40 
Na Tesouraria . . .  45,70 

123.026,30 
Assis, 29 de fevereiro de 1956 

Jamil Miguel Abo Assali — Vice Pres. em exercicio 
Maurício C. Santos — Pres. do Conselho Administração 
Divo Vara — Tesoureiro 

Informativo, noticioso, vibrante e completo. Ü 7S. oTem 1 
o DIÁRIO DE*S. PAULO está presente | s.eu estri,í‘ | 
em todos os acontecimentos do pais i ogínt* hcal° ^ 

e do mundo1 

Diário de S Paulo 
Jornal da Família • (ornai do Povo. 

BARALHOS 
Duzia - $750.00 - Papelaria NIGfiO 

V 

If 14 É 1 o Trator 
<*» aatmM 

fULIS-CHflLMERS 

Diesel ou Gasolina 

A todos os possuidores do trator # 

Allis-Chalmers WD-45, tem causado 

admiração a extraordinária 

"performance” dessa excelente 

máquina. Apresentado cm 

novo modê o, com revolucionárias 

inovações, o trato- Airs-Cha’mers 

WD-45 assopura o mâxirno de 

eíiciCv.cia e de economia. 

Adqriri^do u*n WD-45, 
fe»n V. 5. íSCJí... o trator. 
com as ino*açôos tio 
AMANHÃ. 

Consulte o dlitrüíuidor 
mais próximo 

lliúiS 
ngf} fttint . 
•t** / ityt •« r 

out rn <t c 
«*8 in çõ". 

mm 
F gu1 gem do h<- 
'o! i 1 . o:: i ruu 
u prtpr a fò V'j 
do motor. 

•i'g t rekmp'go 
caracterizo o tu- 
tor Ailis Chalrrsrs 
W 4). 

Duas eir.biaagsns. 

Para prunía entrega 

SOCIEDADE TÉCNICA Dc MATERIAIS 

S. A. 
Departamento de Máquinas Agrícolas 

R. Libero Badaró, 92 - ó.« and. -Tel. 33-4136 - S. PAULO 

«tiis 
Agentes nesta praça| 

Irmãos Senatore S/A Comercio e Importação 

Rua Smith Vasconcelos, 239 — Caixa Postal, 443 

Prefeitura Municipal de Assis 
Lei a. 394, de 9 de março de 1956 

Prefeitura Municipal de Assis 
DIRETORIA DA FAZENDA 

COMUNICADO 

A Diretoria da Fazenda comunica aos contri- 
buintes que os avisos de lançamentos de impostos 
Predial e Territorial Urbano e Taxas de Limpeza 
Pública, Remoção de Lixo e de Vigilância, se acham 
à disposição dos interessados, na Prefeitura, onde 
poderão ser retirados das 9 às 11 e das 13 às 17 
horas, com excessão dos sábados, cujo horário é das 
9 às 12 horas. 

Comunica também que os recursos sobre lan- 
çamentos de impostos e taxas deverão ser interpos- 
tos dentro do prazo de 15 dias da data da entrega 
dos avisos. 

Outrossim, avisa que os impostos e taxas em 
questão serão pagos integralmente de 15 de abril à 
15 de maio do corrente ano, e a partir desta data 
com o acréscimo legal de 15%. 

Diretoria da Fazenda, em 15 de março de 1956. 

BENEDICTO LUTTI 
Diretor da Fazenda 

Declara de utilidade pública terreno 
destinado à ampliação do Cemitério 
da séde do distrito de Tarumã 

O Prefeito do Município de Assis : 
Faço saber que a Câmara Municipal decreta e eu 

sanciono a seguinte lei; 

Artigo l.o— Fica declarado de utilidade pública, pa- 
ra fins de desapropriação, amigavel ou 
judicial, uma faixa de terreno com a área 
aproximada de 40 mts. (quarenta metros) 
de frente por 120 mts. (cento e vinte) da 
frente aos fundos, contígua ao Cemitério 
do Distrito de Tarumã, de propriedade 
de Reinaldo Modro, necessária á amplia- 
ção do mesmo Cemitério. 

Artigo 2.o — A desapropriação de que trata esta lei é 
considerada de carater urgente para o 
fim ■ de imediata emissão de posse, nos 
termos do artigo 15.o da Lei federal n. 
3.365, de 21 de junho de 1941. 

Artigo 3.0 — Para fazer face ás despesas decorrentes 
desta lei, fica o Poder Executivo auto- 
rizado a proceder ás operações de crédito 
que julgar indispensáveis. 

Artigo 4.o — Esta lei entrará em vigor na data de sua 
publicação, revogadas as disposições em 
contrário. 

Prefeitura Municipal de Assis, em 9 de março 
de 1956. 

THIAGO RIBEIRO 
Prefeito Municipal 

EUCLYDES NO B1LE 
Diretor Administrativo 

Publicada na Diretoria Administrativa da Prefei- 
tura, em 9 de março de 1956 — Euclydes Nóbile — 
Diretor Administrativo. 

...conhece melhor seu carro ou caminhão — seja qua) 
fõr a marca! A razão? — Um Revendedor Ford é 
especializado no assunto. Possui todo o equipamento 
necessário. E seus preços são razoáveis. 

O Serviço Preventivo Ford faz seu carro durar 
mais... e valer mais quando V. o vende! — Elimina aa 
grandes contas de manutenção! — Garante um carro 
seguro... para si e sua família! 

Então, nsm se discute — seu Revendedor 
Ford o conhece vielhorl Éle emprega: 

PEÇAS LEGÍTIMAS FORDI 

MECÂNICOS ESPECIALIZADOS — Trel 
nados pela Escola de Mecânicos Ford! 

INSTRUÇÕES DA FÁBRICA — Instruções 
técnicas rigorosamente seguidas! 

FERRAMENTAS ESPECIAIS - Próprias 
para atender cada tipo de serviço. 

...e lhe assegura 

SERVIÇO GARANTIDO — O Revendedor 
Ford garante o trabalho que faz. 

0 Seu Revendedor FORD 
é m amjjoa seu dispor! 

Concessionário em Asais: 

Comércio e Indústria Kobal S/A 
Telefone: 289 — ASSIS 
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Dr. Newton Nogueira Brands 
 Clínica exclusiva de crianças  

Residência: 

R. Ângelo 
Bertoncini n. 162 

Fone, 137 

A S 

Consultório: 

R. Smith de Vascon- 
celos, 251 - 1.* andar 
Salas, 3 e 7 - Fone. 405 

S I s 

SOCIAIS 
.•* . 

ANIVERSÁRIOS 

Fazem anos : 
Amanhã, o sr,' Floriano 

Dias Ribeiro ; 
Dia 19, o sr. José Con- 

trucci ; 
Dia 20, o sr. José Ro- 

drigues Fernandes, residente 
em Campinas ; 

Dia 21, o jovem Luiz 
Carlos Amorim Pereira 1 

Dia 22, a srta. Maria Li- 
gia de Camargo Pires; 

Dia 29. o menino Anto- 
nio D’Arcadia. 

Aos aniversariantes, os 
parabéns do «Jornal», 

IMPUREZAS 00 SANGUE? 

EIMIOUIIIA 
AUX. TRAT. SlFILIS 

Industrialização Na 
RBMl 

O ramí é uma cultura 
que está se intensificando a 
olhos vistos, principalmente 
no Norte do Paraná, cujo 
clima é bastante favorável. 
E essa cultura vem se de- 
senvolvendo de maneira as- 
sombrosa pelo fato dos se- 
nhores produtores encontra- 
rem com facilidade a colo- 
cação da mesma nos gran- 
des centros, pois o ramí in- 
dustrializado está se consti- 
tuindo em grande fonte de 
riqueza, com a fabricação 
de tecidos, barbantes, li- 
nhas, etc. 

A cultura e industrializa- 
ção do ramí já mereceu in- 
clusive a atenção do'sr. go- 
vernador paulista, que apre- 
sentou proposta ’ao Banco 

do Estado no sentido de 
procurar incrementar essa 
nova fonte de riqueza, atra- 
vés de financiamentos. E a 
alta (direção daquele estabe- 
cimento de crédito opinou 
pela conveniência desse fi- 
nanciamento. 

Também o poder muni- 
cipal assisense está viva- 
mente interessado no assun- 
to. Tanto assim que o ve- 
reador Nazário Antonio de 
Oliveira viajou até Uraí — 
grande centro de cultura do 
ramí — devidamente cre- 
denciado pelo sr Prefeito e 
Câmara Municipal no sen- 
tido de entrar em contacto 
com os mais abastados pro- 
dutores do ramí, afim de 
manter conversações sôbre 
as possibilidades de insta- 
lar-se uma indústria em As- 
sis. Conversando conosco, o 
sr. Nazário disse que sua 
viagem foi eficiente, pois os 
grandes produtores de Uraí 
mostraram-se interessadissi- 
mos no assunto, achando 
bem exequível a idéia desde 
que haja suficiente coopera- 
ção dos poderes estaduais e 
municipais. 

Outrossim o sr. Nazário 
convidou os referidos pro- 
dutores a vititarem Assis 
por ocasião do Congresso 
Rural dos dias 5, 6 e 7 de 
abril, ocasião em que as con- 
versações poderão tomar um 
caminho mais concreto, a- 
proveitando a estada em 
Assis do sr. Presidente da 
República e do Governador 
do Estado. 

Oxalá tudo seja coroado 
de êxito, pois Assis precisa 
de indústrias e uma dêsse 
gênero, da qual existem pou- 
cas no Estado, representa- 
ria uma grande conquista 
para nossa terra, 

Façam seus impressos na 
TIP. NIGRO — Tel. 507 

TOSSES t MONQUITESt 

VINHO CIEOSOUDO 
(SI L VII■ A) 

GRANDE TÔNICO 

Novo Coosolho Diretor 
No Rolary Club No Issls 

Em reunião realizada na 
última quinta-feira, foi elei- 
to o novo Conselho Diretor 
do Rotary Club de Assis, 
que está assim constituído : 

Presidente, Francisco Cha- 
con Couto; Vice Presidente, 
Oswaldo Tancler; 1 o Secre- 
tário, Jairo Maciel Mota ; 
2.0 Secretário, Allan Barros; 
1.0 Tesoureiro, Jamil Mi- 
guel ; 2.o Tesoureiro, Raja 
Jabur ; Diretor do Protoco- 
lo, dr. José Fadul Junior. 

O novo Conselho tomará 
posse em julho próximo. 

Pasto Ne Puericultura 
Resumo dos trabalhos rea- 

lizados neste Posto durante 
o mês de fevereiro : 

Matriculas totais, 7 773 ; 
matriculas do mês, 65; con- 
sultas, 340, sendo sadias 81 
a doentes 259 mamadeiras 
distribuídas, 2,794, se ndo 
com leite de vaca 2 493 e 
com leite em pó 304; copos 
de leite, 1.131 ; inieçõe, 6 ; 
curativos, 5; outros serviços 
3; latas de leite em pó dis- 
tribuídas a crianças residen- 
tes nos suburbios da cida- 
de e na zona rural, 91; ou- 
tros alimentos, 8; obito, 1. 

Secção Livre 
Despedida 

Tendu me mudado de As- 
sis há dois mêses e impos- 
sibilitado de me despedir dos 
amigos, venho fazê-lo agora 
e embora um pouco tardia- 
mente .colocando a disposi- 
ção de todos que me honra- 
ram com a amizade, minha 
residência em São Paulo, à 
Rua Capote Valente, 544 em 
Pinheiros. 

Prazei rosamente, 

ADIB KAH1L 

Yiolões Del Yecchio 
Nevo sistema 

TIMBRE-WOX 

Violões eletricos e 
outros apetrechos 

musicais. 
Pronta entrega 

Peça catalogo grátis 

Rua Aurora, 196*198 - S. PADLO 

/// O câncer é curável 
no inicio. Ao sentir 
o s primeiros sinto- 
mas de alarme, pro- 
cure o medico. 

Brasileiros ! Defendam-se 
e colaborem na 

Campanha Nacional 
contra o Câncer 

Dr. Ulysses Benozatti 
Cirurgião- D entista 

— RAIOS X — 

Dentaduras — Pontes móveis e fixas 
Serviço sob controle radlograflco 

Atende-se somente com hora marcada 

Rua Smith Vasconcelos n. 251 — Sala 2 
(Rrédio Chevrolet) — Fone, 414 

ALUGA-SE 
Um ótimo salão de esquina, com 5 portas, situa- 

do às ruas Sebastião Leite do Canto e Floriano Peixo- 
to, defronte ao «Restaurante do Bié». Tem telefone 
instalado. 

Tratar no «BRASSERIE». 

4 a 5 mil cruzeiros mensais 
garantidos para você! 

COMECE JA’ ! GANHE AGORA ! 
Faça parte também você da nossa organização! Ofe- 

rta aos seus amigos, visinhos e conhecidos a grande e for- 
midável variedade de JOIAS DE FANTASIA, LINGERIE 
DE NYLON, CAPAS, BLUSAS, BOLSAS, etc. O que você 
terá de fazer ? Apenas mostrar a mercadoria. Centenas de 
pessoas de diversas camadas sociais estão se divertindo e 
ganhando muito dinheiro com eata moderna e agradavel 
ocupação. 

P. KELLEMEN • Comércio e Industria S/A T 
Av. Presidente Vargas, 446 - 8 o andar - Tel 43-6634 — RIO 

Preencha, recorte e envie já o cupão ! 

Desejo ser o seu colaborador revendendo nas horas 
de folga, Joias de fantasia, Lingerie de Nylon, Capas, 
Blusas, Bolsas e outros artigos. Quero receber livri- 
nho explicativo sôbre êsse meu novorendoso pas- 
' satempo e alguns dos seus bonitos catálogos. 

Nome. 

Endereço.. 

Cidade...., 

Estado . 

Favor anexar cr$ 10,00 em selos ou em dinheiro 
' para cobrir parte das despesas 

“Jornal de Assis,, — Assis 

t 
AGRADECIMENTO 

A familia de 
LAUüELINO CARNEIRO 

vem por este meio agradecer penhoradamente as 
manifestações de pesar recebidas por ocasião do 
seu passamento, agradecimento êsse extensivo a to- 
dos os que acompanharam os restos mortais do 
saudoso extinto até o Cemitério Municipal, bem co- 
mo àqueles que compareceram á missa de l.o dia. 

A todos, os sinceros agradecimentos. 
Assis, 17 de março de 1956. 

t 
AGRADECIMENTO 

Roberto (Bibo) Marchetti, na impossibilidade de 
fazê-lo pessoalmente, vêm por êste intermédio agrade- 
cer penhoradamente a todas as manifestações de pesar 
recebidas por ocasião do passamento de seu pai, Ânge- 
lo Marchetti, e em particular expressa o seu mais pro- 
fundo agradecimento à Câmara Municipal e Clube Re- 
creativo que votaram moção de pesar. 

A todos os mais sinceros agradecimentos, bem co- 
mo de todos os seus familiares. 

Assis, 15 de março de 1956 

ROBERTO MARCHETTI 

Laxante suave 
«SAL DE FRUTA ENO» 

H01F, 2 sessões, is 19,30 e às 21,30 lis. 
JOHNNY SHEFFIELD no grande filme 

BOMBA em 

«Selvas do Terror* 

Terça feira — GILBERT ROLAND em 

Brado de Perigo 
e mais a continuação do Seriado 

FALCÃO NEGRO 

Ant.nhã cm Du«» Sessões -Ás 19,30 g 21/30 k 
1.0 Jornal da Tela - Compl. Nacional — 2.o Voz do Mundo - Jornal 

3.0 - JAMES STEWART - JOANNE DRÚ e 
GILBERT ROLAND no COIOSAI filme 

EM TECNICOLOR 

Quinta feira — Na Segunda Sessão — Será apresentado o filme com 
BEVELY MICHALES intitulado 

/AULHER SE A BRIO 
Proibido até 18 anos 

Segunda Feira — LARS EKERFRG em 

Monica e o Desejo 
Aquele pedaço de pecado feito mulher, 

procurava um amor que lhe 
queimasse ! 

Proibido até 18 anos 

Quarta Feira — ROBERT TAYLOR- 
STEWART GRANGER e ANN BLYTH 

no maravilhoso filme em Tecnicolor 

TODOS OS IRMÀOS 

ERAM VALENTES 


